

Collectif GUYANE de « La Manif Pour Tous »

Communiqué :
lors des messes, les cultes évangéliques
pour les annonces en radio, TV,
etc ...

APPEL AUX GUYANAIS POUR LA SECONDE MANIF POUR TOUS À CAYENNE :

Les citoyens de Guyane sont appelés à rejoindre le grand mouvement national contre ce qui est encore un « *projet de loi* » du « mariage pour tous ». Les députés ont certes voté, mais vote es Sénateurs a été reporté au 4 avril. Oui, nous pouvons encore faire reculer le Gouvernement.

Mobilisons-nous pour la défense du mariage entre homme et femme, pour la défense des familles, pour la défense des droits des enfants à être élevés ou adoptés par des parents de 2 sexes. Refusons les mères porteuses, les dérives de la procréation médicalement assistée pour des binômes homosexuels.

Vous êtes invités à rejoindre « La seconde Manif pour Tous », qui aura lieu le **SAMEDI 23 MARS 2013, à 16h**, au carrefour Jubelin et Avenue Charles De Gaulle.

La marche sera suivie d'un spectacle familial, avec musique et chants à 18h sur la Place des Palmistes.

Contact : 0694 26 09 87 / 0694 23 37 89 et manif973.canalblog.com